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Walikota Metro bermasa Wakil Walikota Metro pimpin Rapat Koordinasi Bulanan Pemerintah 
Kota Metro yang dilaksanakan di Aula Kota Metro, Selasa (07/12/2024). 

Dalam sambutannya, Walikota Metro Wahdi Siradjuddin menyampaikan apresiasi atas kinerja 
seluruh jajaran pemerintahan yang telah dilaksanakan pada tahun 2024. 

“Terima kasih atas kerja kita semua di tahun 2024, sehingga pembangunan dapat berjalan tertib 
dan kita bisa kembali menerima banyak sekali penghargaan-penghargaan. Semoga capaian ini 
dapat memberikan nilai tersendiri untuk kita dalam memberikan pelayanan kepada 
masyarakat,” ucapnya. 

Memasuki awal tahun 2025, Wahdi menekankan adanya beberapa poin penting yang harus di 
evaluasi dan dipersiapkan oleh seluruh OPD yang ada di Kota Metro agar dapat proaktif 
melakukan Identifikasi dan tindak lanjut atas rekomendasi. 

“Saya juga sudah berpesan kepada Plt. Inspektorat Kota Metro tentang pentingnya untuk 
melakukan monitoring, kontrol, dan penyelesaian masalah secara berkala sesuai dengan 
regulasi dan dokumen yang ada, untuk kemudian dilakukan tindak lanjut, ” tegasnya. 



Mengingat saat ini adanya MCP (Monitoring Center for Prevention) yang dikelola oleh Komisi 
Pemberantasan Korupsi (KPK) sebagai bentuk dari sistem monitoring dan evaluasi yang 
digunakan KPK untuk menilai kinerja pemerintah daerah dalam pencegahan korupsi. 

“Dari hasil penilaian yang dilakukan MCP KPK, Kota Metro masuk dalam kategori sudah baik 
dengan nilai yang diraih pada area pengawasan aktif 87, Manajemen ASN 89, Pengelolaan 
BMN 78, Optimalisasi Pajak 88, Perencanaan 74, Pelayanan Publik 74, dan 73 pada area 
Pengadaan Barang dan Jasa, “terangnya. 

Wahdi berharap dengan nilai yang diraih saat ini, ke depan Kota Metro dapat meraih nilai 
terbaik se-Provinsi Lampung dengan melakukan pemenuhan pencatatan dan pengunggahan 
dokumen yang dibutuhkan sesuai dengan persyaratan yang ada dengan lengkap dan 
terverifikasi, termasuk kualitas dan SPI yang ada. 

Sebagai Walikota Metro, dirinya juga meminta kepada seluruh OPD untuk dapat terus 
meningkatkan kualitas pelayanan publik, termasuk mempersiapkan kebutuhan menjelang 
Lebaran, khususnya di bidang infrastruktur dan keamanan, CCTV, lampu jalan, jembatan dan 
lingkungan. 

“Terutama pada pohon-pohon yang ada di tepi-tepi jalan dan wilayah-wilayah yang rawan agar 
dapat diperhatikan, mengingat kita masih dalam perubahan cuaca klim hujan, “pungkasnya. 

Wahdi juga berpesan kepada seluruh OPD yang yang ada dilingkungan Pemerintah Kota Metro 
untuk tidak menjadikan keterbatasan yang ada menjadi penghambat dalam berfikir dan 
berkreatifitas, sehingga dapat memunculkan nilai-nilai yang baik serta integritas kita sebagai 
ASN berakhlak.  

 

 


